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　全国大会への出場は私たちを大きく成長させてくれました。全国から集まった各県の発表はどの
学校も素晴らしく、勉強になったことがたくさんありました。叩く時の姿勢やバチさばき、声の出
し方や表情など……そして何より自分たちの気持ちを音と共に観客に伝えることの難しさや大切さ
を知りました。この全国大会の経験を胸に刻み、多くの方々の心に響く演奏ができるように日々練
習に励みたいと思います。
　最後に私たちが全国大会の舞台で演奏できたのは、多くの方々のご協力やご支援があったからだ
と思います。地域の方々を始め、指導してくださった指導者や先生、ＯＢのみなさん本当に感謝し
ています。ありがとうございました。
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伊　野　幼　稚　園
　
�伊野幼稚園おいもクラブ
　「伊野幼稚園おいもクラブ」が発足して８年目となりまし
た。園児と保護者、地域のお年寄りや卒園児の祖父母など
が協力し合って草引き、畝作り、苗植え、おいも掘り、焼
きいもパーティーまでを一緒に楽しんでいます。園児はも
ちろんのこと経験の無い保護者や職員も楽しみながら自然
と触れ合っています。
　

�家庭教育学級で中平公哉さんをお招きしました。
　保護者（子育てサークルたんぽぽ）が計画をして「主夫
のつれづれ日記より～男親の子育てから見えてくるもの
～」をテーマに講演会を開きました。参観者は中平さんの
お話に興味深く聞き入って１時間半があっという間でし
た。これからも、子育てにおける親としての関わり方、
様々な教育問題などについて勉強したいと考えています。
　

�「あゆみの会・みどりの会」のお年寄りと交流したよ！
　内野地区のお年寄りと交流を始めて、今年で１２年目にな
りました。毎年９月に幼稚園にお招きして３歳児から５歳
児までの園児が、歌やダンスを披露したり一緒に手遊びを
したりしています。お年寄りとお弁当を食べることも楽し
みにしています。２月には園児が内野老人憩いの家に訪問
して交流を続けています。お年寄りの温かさに触れる良い
機会となっています。

こんな活動しているよ
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